



Das muss sein: Passagiere und Crew der «MS Switzerland» bei der obligaten Rettungsübung.

Jürg Amsler

## «Leinen los» und ab auf hohe See

**MÜNSINGEN** • Die Aaretaler Volksbühne setzt in ihrem Jubiläumsjahr einen fulminanten Schlusspunkt. Morgen Donnerstag ist im Schlossgutsaal Jungfernfahrt der «MS Switzerland» und Start zu einer musikalischen Kreuzfahrt.

«Aller guten Dinge sind vier» – dies gilt in diesem Jahr für die Aaretaler Volksbühne (AVB). Es ist für die Theaterleute ein besonderes Jahr: Sie feiern das 100-jährige Bestehen ihres Vereins. «Wir haben uns für dieses Jahr vier Themenschwerpunkte gesetzt», sagt Samuel Kobel und zählt auf: «Im Frühjahr haben wir das Patronat für die Aufführungen des «Oje-Minee-Theaters» und des Musicals der Volksschule Münsingen übernommen. Wir waren Gastgeber – und das bereits zum dritten Mal – für die Hauptversammlung des Regionalverbandes «amatha.ch Bärn-Friburg-Wallis». An einer internen Jubiläumshauptversammlung und beim Festakt blickten wir zurück auf vergangene 100 und schauten voraus auf kommende Jahre. Zu guter Letzt folgt nun als krönender Abschluss des Jubiläumsjahres die Ur-aufführung von «MS Switzerland» – eine musikalische Kreuzfahrt.» Samuel Kobel sorgt als Kapitän Andreas Klein dafür, dass das Kreuzfahrtschiff bei der Ju-

### Tickets zu gewinnen

Der «Berner Landbote» verlost für die Vorstellung von «MS Switzerland» – eine musikalische Kreuzfahrt» vom Dienstag, 20. November, 20.15 Uhr, im Schlossgutsaal in Münsingen fünf Mal zwei Eintrittskarten. Mitmachen ist einfach: Mail an [aaretaler@bernerlandbote.ch](mailto:aaretaler@bernerlandbote.ch) (mit Name und Adresse sowie dem Stichwort MS Switzerland) oder per Postkarte (A-Post) an Berner Landbote, Hohfuhren 223, 3123 Belp (mit Name und Adresse sowie dem Stichwort MS Switzerland). Einsendeschluss ist der 17. November. Die Gewinnerinnen und Gewinner werden von uns benachrichtigt und können ihre Tickets an der Abendkasse abholen. **sl**

biläumsproduktion im Schlossgutsaal auf Kurs bleibt. Als umsichtiger Vereinspräsident hält er das Vereinschiff auf Kurs.

### Unterhaltsam soll es sein

Hans Abplanalp, aktives Mitglied der AVB, hat bereits verschiedene Werke für das Jugendtheater Münsingen und Musicals für die Volksschule Münsingen geschrieben. «Jetzt hat er für unsere Jubiläumsproduktion erstmals ein Stück für Erwachsene geschrieben. Unsere Vorgabe war einzig, dass ein breites Publikum angesprochen und bestens unterhalten werden soll», sagt Kobel. Die vierköpfige Bordkapelle wird mit ihrer Livemusik und die 29 Spielerinnen und Spieler werden dafür besorgt sein. Beatrice Riesen-de Zordo ist nicht nur für eine temperamentvolle Inszenierung verantwortlich. Dafür hat sie bekannte Seemannsmelodien von Adrian Abplanalp arrangieren lassen. Zusammen mit der Handlung auf der «MS Switzerland» und den musikalischen Darbietungen werden die Zuschauer den rasch einmal in Kreuzfahrtstimmung versetzt.

«Wir bringen witzige Dialoge und Traumschiffatmosphäre in den Schlossgutsaal und bieten dem Publikum leichte Kost», bringt die Regisseurin auf den Punkt, was nach dem Auslaufen der «MS Switzerland» aus dem Hafen von Genua während der mehrtägigen Kreuzfahrt auf dem Mittelmeer auf Deck zu erwarten ist. Beatrice Riesen-de Zordo hält das Ruder fest in der Hand und zeigt sich zuversichtlich: «Ich habe schon mehrere grosse Stücke inszeniert und weiss, worauf es ankommt.» Wer die Crew und die internationale Gästeschar auf ihrer Seereise begleiten und sich dabei unterhalten lassen will, sollte sich schnell eine Fahrkarte für eine der Vorstellungen lösen. **Jürg Amsler**

Die Aaretaler Volksbühne präsentiert «MS Switzerland». Vorstellungen vom 15. November bis 1. Dezember im Schlossgutsaal Münsingen. Vorverkauf in den Filialen der Bank SLM AG oder online unter [www.aaretaler.ch](http://www.aaretaler.ch)